



ENLACE

INFORMATIVO SINTRAEMSDS NACIONAL

¡SOMOS LA FUERZA DE LA UNIDAD
CONSTRUYENDO FUTURO CON DERECHOS...!



Síguenos



Sintraemsdes Nacional

Bogotá D.C., 18 de enero de 2025

Sintraemsdes Socorro

Presentación a la llegada del nuevo alcalde municipal



La Junta Directiva de Sintraemsdes Socorro informa a los trabajadores de la Empresa Aguas del Socorro, afiliados a la organización sindical, que en la tarde de este viernes 17 de enero la subdirectiva se reunió con Ángel Acevedo, nuevo alcalde municipal, y Josué Cala, gerente de la empresa, con el fin de hacer la presentación como organización sindical comprometida en la defensa y el fortalecimiento de la empresa pública y la defensa de los derechos de los trabajadores.

Acompañados por representantes de las subdirectivas San Gil y Piedecuesta, y el asesor Rafael Ovalle, los dirigentes

sindicales señalaron que el encuentro se dio en un ambiente muy positivo en el que la organización sindical se puso a disposición del mandatario para apoyar su gestión y avanzar en todos aquellos proyectos que traigan desarrollo al municipio y la empresa.

La subdirectiva informó al mandatario local, que en las próximas semanas se estará presentando el pliego de peticiones de los trabajadores, con miras a un proceso de negociación que esperan se de en el mejor ambiente y la mayor disposición de diálogo y búsqueda de acuerdos para el bienestar de trabajadores y empresa.

Por su parte Acevedo insistió en su compromiso de lograr un acercamiento entre administración y trabajadores, y dar solución a las diferencias que puedan prevalecer de tiempo atrás, entre las partes.

De esa forma la organización sindical dio un parte positivo a sus afiliados acerca de la buena disposición para seguir avanzando en el desarrollo de sus labores al interior de la empresa así como de la reivindicación de sus derechos laborales, tras la llegada de la nueva administración municipal y de la empresa Aguas del Socorro.

